

Gobierno de Nicaragua resalta vínculos de amistad con Cuba



Managua, 4 jun (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, resaltó este domingo los lazos de amistad de su país con Cuba, al enviar un mensaje de felicitación a su homólogo Raúl Castro, en ocasión de su cumpleaños 86.

'Queremos a Cuba, y te queremos a vos, como Comandante Hermano y referente indispensable para la valentía que requieren estos tiempos desenfundados e inciertos', expresa la misiva del dirigente sandinista y la vicepresidenta Rosario Murillo.

Asimismo, reafirmaron su respaldo al pueblo cubano y la continuidad del proyecto socialista legado por el líder histórico Fidel Castro.

Aunque Cuba y Nicaragua establecieron formalmente relaciones diplomáticas en julio de 1918, los vínculos de amistad y cooperación cobraron verdadero impulso a partir del triunfo de sus respectivas revoluciones, la cubana en 1959 y la sandinista dos décadas después.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131624-gobierno-de-nicaragua-resalta-vinculos-de-amistad-con-cuba>



Radio Habana Cuba